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Porto Torres, 5 maggio 2021 

Assemblea soci Multiservizi 

Luogo: sala giunta palazzo municipale piazza Umberto I 

Orario inizio assemblea: 12:10 

Presenti 

 

Massimo Mulas Sindaco 

Dott. Antonio Spano Amministratore unico Multiservizi (nuova nomina) 

Dott. Antonio Piras Revisore della Multiservizi 

Dott.ssa Guarnaccia 
Assuntina 

Commercialista della Multiservizi 

Dott. John Fois Responsabile Servizio controllo partecipate  

Dott. Franco Satta Dirigente Area organizzazione, programmazione, bilancio, 
patrimonio, tributi e politiche del personale 

Dott.ssa Paola Falzei 
Responsabile ufficio controllo partecipate Segretario 
Verbalizzante 

Assume la presidenza dell‘Assemblea il Dott. Antonio Spano nella sua qualità di 

amministratore unico, mentre viene chiamata ad assumere la funzione di Segretario 

Verbalizzante la Dott.ssa Paola Falzei. 

Ordine del giorno: approvazione bilancio 2020 e deliberazioni conseguenti. 

Discussione 

 
L’amministratore unico presenta il progetto di bilancio elaborato per l’esercizio 2020. Il 

progetto è stato elaborato al fine di rappresentare una situazione veritiera e corretta delle 

poste di bilancio in coerenza a quanto previsto dalla legge ma soprattutto in funzione del 

progetto di fusione della società Multiservizi con la Multiss S.p.A. 

Risulta infatti a tal fine necessario presentare la società nelle condizioni ottimali. 

In particolare, l’amministratore unico illustra la modalità di contabilizzazione del contributo 

che il comune ha versato alla società nel mese di dicembre 2020 per l’acquisto di arredi e 

giochi per i parchi comunali. Il contributo è stato imputato al bilancio 2020 per la quota del 

costo effettivamente sostenuto per l’acquisto di tali beni (che rientrano nel patrimonio della 

società multiservizi) nell’esercizio 2020. 

La quota residua del contributo sarà imputata al bilancio dell’esercizio 2021 in linea con gli 

importi che si sta ultimando di spendere relativamente all’acquisto dei beni suddetti. 
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Il Bilancio così redatto è volto anche a salvaguardare il valore della partecipazione 

dell’ente anche in funzione dell’eventuale operazione di fusione con la Multiss.  

 

Dott. Satta chiede informazioni sullo stato della fornitura dei giochi, in particolare l’importo 

speso rispetto al contributo ricevuto.  

L’amministratore dichiara che a fronte di un contributo pari a € 94.077,00 si è speso circa 

1/3 dell’importo pari a € 31.540,00, rimarcando che l’importo del contributo speso è stato 

imputato nell’esercizio 2020 mentre la differenza (62.537,00) è stata riscontata 

all’esercizio 2021. 

 

Altra operazione realizzata in fase di predisposizione del progetto di bilancio è stata lo 

stralcio di alcune poste creditorie rilevate in contabilità. Lo stralcio, che ha avuto 

conseguenze negative sul reddito dell’esercizio, è stato realizzato a seguito di un attento 

controllo, in collaborazione con la commercialista della società, delle partite contabili a 

debito e a credito nei confronti di istituti previdenziali e dell’erario, in linea con quanto 

risulta nel cassetto fiscale della società.  

Le partite contabili stralciate sono dei saldi contabili iniziali dell’esercizio 2018. A seguito di 

questa operazione i saldi contabili della multiservizi a debito e credito coincidono con 

quanto si rileva nel cassetto fiscale della società stessa. 

 

Dott. John Fois evidenzia comunque che al di là della valutazione delle poste di bilancio di 

cui sopra, l’equilibrio della società non è comunque molto stabile, così come ha dimostrato 

la sospensione temporanea per qualche mese nella gestione di alcuni servizi a causa 

della pandemia da covid-19 che ha avuto effetti negativi immediati sul conto economico 

della società. 

 

La commercialista della società, Dott.ssa Guarnaccia Assuntina, evidenzia che nonostante 

la perdita, il patrimonio netto della società è positivo, perché nel corso degli anni si sono 

contabilizzate riserve che consentono la copertura della perdita del 2020. 

 

L’amministratore unico conclude la presentazione del bilancio 2020 indicando la proposta 

di copertura della perdita di € 100.126,00 nel seguente modo: 

 € 15.255,00 con utilizzo degli utili portati a nuovo nei precedenti esercizi; 

 € 58.657,00 con l’utilizzo delle riserve statutarie disponibili; 
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 € 2,00 con l’utilizzo di altre riserve libere; 

 € 26.212,00 mediante riporto a nuovo nell’esercizio successivo 

Tale metodo di copertura consente di lasciare inalterato il valore della riserva legale.  

 

Decisioni: il sindaco in qualità di socio unico dichiara di approvare il bilancio dell’esercizio 

2020 e le modalità di copertura della perdita proposte dall’amministratore della società. 

 

1. Allegati 

  

1 Progetto di bilancio 2020 

2 Relazione sul governo societario 

3 Relazione revisore 

 

Orario fine assemblea: 12:40 

Porto Torres, 5 maggio 2021 

 
Il Segretario verbalizzante 

 
Dott.ssa Paola Falzei    

     Il Presidente   

  

Dott. Antonio Spano 
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